

Coursan

Les Roc Ailleurs de la MJC ont marché dans la neige



L'important groupe lors de la sortie de Tournissan.

Les Tintinophiles auront fait le parallèle avec *On a marché sur la lune* ! Lors d'une de leurs dernières sorties, sur les 17 km de pistes et sentiers qui conduisent de Jonquières à l'Abbaye de Fontfroide, c'est sur un sol partiellement enneigé que les Roc Ailleurs de la MJC ont marché. Démarrant du « poste de gaz de Jonquières, le chemin monte jusqu'à la ligne de crête. Puis c'est la descente vers l'Abbaye par un sentier puis une piste. Ensuite, toujours dans le froid et le vent, c'est le retour qui commence comme chaque vendredi par une belle montée de 3 km bien appréciée. Et enfin la descente vers le parking alors que la neige a réussi à fondre partiellement malgré une température qui n'a pas dépassé les 4 degrés au plus chaud de la journée. Depuis cette « marche de la neige » les Roc Ailleurs n'ont pas chômé avec une sortie dans l'Hérault pour rallier Puilacher et enfin Le Pouget pour une sortie tranquille sous une température bien

plus clémente sans neige et marquée par la dégustation des traditionnels royaumes et galettes le tout arrosé de... champagne. Dernière sortie en ce début du mois de février et le circuit du dolmen, au Pouget et les bords de l'Hérault à Bélarga (34) ; la découverte du fameux sentier Francis-Lastenouse bien connu et aimé des randonneurs de tous bords est une merveille. À noter le nombre élevé de participants pour cette sortie, très rassurant, ce qui prouve que le succès de ces randonnées n'est nullement usurpé. La bonne ambiance et la joie communicative de tous ont aussi été un point positif, tout comme la bonne préparation et le sérieux de tous les animateurs successifs, qui chaque semaine, se donnent beaucoup de mal pour organiser au mieux ces balades dans la région.

C. d. P.

> On peut retrouver toutes ces sorties sur le site : <https://photarandos.blogspot.com>.

Des résultats décevants pour l'entente de volley

Narbonne accueillait le tournoi départemental 4x4 M15/M18. 15 équipes étaient présentes. L'entente MJC Coursan/AJP Fleury présentait 3 équipes.



Les nouveaux maillots des M 15.

Coursan 1 terminée 11^e, Coursan 3, 12^e et Coursan 2, 15^e et dernière. Il va falloir travailler aux entraînements pour mieux figurer lors des tournois.

Les responsables remercient

leur sponsor Cangulhém qui a offert un jeu de maillots aux M15 bidépartementales 6x6, toujours invaincues en championnat.

POINT VIRGULE

● CRÈVE

En raison d'un mouvement de grève du personnel communal, **ce mardi**, la cantine ne sera pas assurée pour toutes les écoles. Un service minimum sera proposé sur la structure de J.-Miquel (salle de l'Alae). Les horaires de garderie pour les inscrits sont de 7 h 30 à 9 heures, de 12 heures à 12 h 30, de 13 h 30 à 14 heures et 17 heures à 18 h 30. Le service minimum d'accueil mis en place par la mairie sera ouvert de 9 à 12 heures et de 14 à 17 heures. Les services administratifs de la mairie seront perturbés. La crèche fermera à 13 h 30. Le fonctionnement des services techniques sera perturbé.

● PARISSIE DE LA CLAPE

Ce mardi à 16 h 30 à

Narbonne Plage, à 16 h 45 à Salles, à 17 heures à Fleury. À 17 heures, une messe se déroulera à Armissan avec les enfants du catéchisme de Vinassan et d'Armissan.

● ANCIENS COMBATTANTS

L'assemblée générale aura lieu **ce mercredi 8 février** au siège de la Kléber à 10 h 30. Tous les adhérents et amis de l'association sont invités à venir assister à ces travaux.

● SOIRÉE BAVAROISE

La soirée bavaroise organisée par le comité des fêtes fait son retour le **samedi 11 février** à la salle polyvalente de la route des plages. C'est aujourd'hui le dernier jour pour s'inscrire au caveau de la Clape 04 68 46 95 00 ou à la Maison de l'Information et du Tourisme 04 68 33 71 22 sur la place.

Gruissan

Au Kite Gruissan Band, ça glisse !

Après moins d'un an aux commandes, le nouveau bureau du Kite Gruissan Band (KGB) dresse son bilan. 2023 verra l'arrivée d'une nouveauté : le « coaching perfectionnement ».

Lorsqu'il prend ses fonctions à la fin du mois de mars dernier, le nouveau bureau du Kite Gruissan Band (KGB) n'en mène pas large : mener à bien la participation du club à des événements majeurs dans un laps de temps si court lui paraît insurmontable. Pourtant cette jeune équipe composée de Julie Gottlieb (présidente), Patrick Lage (trésorier), Émilie Charsou (secrétaire), Patrice Inart et Jérôme Vayssé (secrétaires adjoints), passe le cap avec succès. Le club est présent avec bonheur lors des 3 jours que dure le Défi kite. Durant l'année, il œuvre de concert avec le Windsurf Association Gruissan (WAG) d'Éric Sabatier pour tenir compte de la nouvelle réglementation de la plage de la Vieille Nouvelle et sensibiliser aux bonnes pratiques, permet à ses adhérents de découvrir de nouvelles formes de glisse et de supports, tel que le wingfoil, attire du monde lors de ses « conviviales journées qui permettent aux adhérents (nouveaux et futurs) de faire plus ample connaissance, avec au programme : initiations, navigations surveillées, grillades, tests matos, musiques, soirées ». Certains de ses représentants montent sur les podiums lors



Le bureau du KGB tient sa première assemblée générale dans une ambiance détendue.

« **Au programme : initiations, navigations surveillées, grillades, tests matos, musiques, soirées**

minical, en partenariat avec Akila, portera sur un thème différent à chaque fois. Il sera prétexte pour les riders autant à se retrouver en toute convivialité qu'à se perfectionner. Le bureau du club accueille en son

sein trois nouveaux membres : Franck Veillon, Patrice Lesselier et Jérôme Bessous. Cette première assemblée générale a été menée dans la simplicité et la bonne humeur. Elle s'est clôturée par une invitation à un « apéro au Joffre ».

Gare à vos chats !

L'association des 4 pattes Gruissanot donne l'alerte. Depuis un mois environ, de nombreux maîtres inquiets signalent la disparition de leur chat. Les animaux manquant à l'appel à ce jour ne sont en effet pas des chats errants. Ils sont tous identifiés par puce et/ou tatouage et stérilisés. Les secourus concernés sont le bord de l'étang, le vieux village, la fontaine, le Clos des Palombes et le Grazel. L'association en appelle à la vigilance de tous.



Depuis un mois de nombreux félins ont disparu.

S. B.

> Elle est joignable au 07 81 37 77 12.

Montredon-des-Corbières

Des leçons de football pour les écoliers

Dans le cadre du projet de moniteur de football, le BMF, Sébastien Tardieu a choisi le projet « Foot à l'école ». Après un rendez-vous avec la directrice de l'école, Céline Poisson, il a été mis en place un cycle 6 séances de foot à l'école.

Du CE1 au CM2, ce sont 46 élèves et 2 classes qui participent à ce programme. Ce dispositif, raconte Sébastien, « a pour objectif de rapprocher notre club local l'OCSM et l'Éducation nationale tout en s'investissant bénévolement pour la commune ce qui est apprécié de la mairie. Cela touche également un nouveau public plus particulière-



En pleine action.

ment les filles qui étaient réticentes au départ et qui maintenant se régalaient ».

Le cycle se terminera aux prochaines vacances de février, une rencontre intercommunale

sera organisée le **vendredi 24 mars** à 9 h 30 au stade de Moussan où Sébastien interviendra également.

Seront présents des élus de la Fédération de football, du district, de l'Éducation nationale et les élus municipaux.

Ce dispositif est amené à se renouveler dès la saison prochaine avec les écoles qui souhaitent participer. Sébastien remercie les directrices M^{mes} Poisson et Huchet pour leur adhésion ainsi que les maires des communes de Montredon et de Moussan, Jean-Marc Jansana et Jean-Marie Monié.

N. J.

Salles-d'Aude

Un séjour au ski organisé aux Monts d'Olmes

Jeudi 2 février s'est tenue la réunion d'information aux parents et enfants dans le cadre du séjour au ski. Après deux ans d'impossibilité pour les jeunes Sallois d'en profiter, cette année enfin, le centre de loisirs a pu l'organiser durant les vacances d'hiver du **20 au 24 février** au centre de vacances de l'Ours à la station des Monts d'Olmes à Montferrier en Ariège. Toutes les explications et questions des parents ont été traitées afin d'ex-

pliquer au mieux le séjour. Malgré des augmentations sur les tarifs d'hébergement, de repas, de remontées mécaniques, etc., la mairie a décidé de ne pas pénaliser les enfants en proposant un séjour tout compris à un tarif très compétitif permettant à tous d'en bénéficier. Ils seront 28 à pouvoir profiter du ski, des raquettes, de constructions d'igloo... et de joyeuses soirées animées. Le verre de l'amitié a clôturé ce moment très convivial.



Beaucoup de parents présents pour ces derniers préparatifs.